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Aos seis dias do mês de maio de dois mil e vinte, às 15 horas e trinta e dois minutos, em 

videoconferência realizada por meio da plataforma Google Meet, foi realizada a primeira 

Reunião Ordinária de 2020 do Colegiado do curso Superior de Tecnologia em Produção 

Multimídia do Campus Alvorada do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do 

Rio Grande do Sul (IFRS). A sessão foi convocada pela Coordenadora do curso, Nina 

Magalhães Loguercio, e secretariada pela docente Caroline de Castro Pires. Estiveram 

presentes os representantes docentes: Caroline de Castro Pires, Nina Magalhães Loguercio, 

Daniel Petry, Juceli da Silva, Marcelo Bergamin Conter e Sarah Moralejo da Costa; 

representante técnico-administrativa Maluza Gonçalves dos Santos e o representante 

discente Eric Lima Pedott. A reunião foi convocada com a seguinte pauta: informes - nova 

coordenação e nova configuração do colegiado; alteração regulamento dos colegiados do 

campus (publicação de atas); ingresso de novo docente durante o período de suspensão das 

atividades letivas; relato da reunião com PRODI - sobre visita do mec para avaliação do curso; 

pontos a discutir - situação do colegiado em 2019 (número de reuniões, atas, etc); criação de 

diretório acadêmico; organização da semana acadêmica; necessidade de alguma alteração 

ppc ou atividades complementares; possibilidade de criar portfólio documentado de ações 

realizadas (palestras, aulas abertas, etc); preparação para visita de avaliação do MEC no 

segundo semestre. 

- Nova composição do colegiado: 

● informações sobre a nova portaria do colegiado 
● troca da coordenação de curso, saída do professor Marcelo e entrada da professora 

Nina 
● entrada da aluna Carol Ligabue na suplência da representação discente 
● entrada oficial do professor Daniel e do aluno Eric, que eram suplentes, ao 

colegiado  

- Relato do professor Marcelo, que deixa a coordenação do curso, sobre sua experiência e 
condução do colegiado em 2019 

- Informe sobre a entrada do novo docente da área técnica no curso (Cristian) 

- Assuntos relativos à preparação para a avaliação do curso pelo MEC 



 

Informes: Relato da participação da professora Nina na reunião dos coordenadores de 
curso. 

 

Considerações: 

Nina – relato de sua participação na reunião das coordenações de curso superior (na 
PRODI) quanto às exigências necessárias para a adequação do curso ao MEC.  

Nina – dá destaque às exigências que o NDE necessita preencher, como o currículo Lattes 
documentado de todos os professores do curso, necessidade de atualização do Lattes. 

Nina – relata como será a visita do MEC (banca) e destaca algumas sugestões da PRODI: 

● Sugestão – realização de uma reunião com a PRODI (NDE, docentes e discentes) 
● Sugestão – montar uma apresentação sobre o que é o IFRS para a banca do MEC 

Marcelo – destaca que o curso não é, tecnicamente, da área da comunicação, mas, no 
cadastro do MEC está como Produção Cultural e Design (no cadastro dos cursos técnicos), 
pelo CNPq (o curso é interdisciplinar) 

Nina – salienta que as atas do colegiado e NDE devem ter versão virtual e impressa 

Nina – salienta que na segunda (dia 4/5) ocorreu votação no Concamp a favor da alteração 
no regimento dos colegiadas de IFRS campus Alvorada.  

Marcelo – relata as reuniões do colegiado ocorridas no ano anterior. Foram 4 reuniões, 
duas por semestre. As atas estão disponibilizadas digitalmente e fisicamente.  

Nina – fala da importância da organização dos documentos do colegiado no drive. 

Marcelo – destaca a necessidade de uma mesa para as coordenações, não apenas para o 
atendimento de alunos, mas também para o trabalho burocrático 

Nina – fala da sugestão da montagem de um portfólio do curso, das atividades que foram 
realizadas no curso. Documentação, registro e publicização das atividades do curso de 
forma oficial, para ajudar na avaliação do MEC 

Marcelo – sugere que se peça à Joana os registros das atividades realizadas para o curso. 

Maluza – sugere a criação de uma página institucional do curso 

Marcelo – fala que acha complicado fazer uma página no Facebook no curso. Acha mais 
interessante que a Joana coloque tags sobre informações do curso na página oficial do 
IFRS campus Alvorada 

Eric destaca que possui registro das atividades desenvolvidas no curso pelos discentes. Diz 
que tem um Instagram e Canal do Youtube do curso. 

Marcelo – destaca que é legal tais canais, mas não são meios de comunicação oficiais do 
IFRS campus Alvorada 

Daniel – Diz que é importante centralizar e oficializar a informação, a fragmentação da 
informação é ruim. A instituição deve comunicar 



Marcelo – sugere a realização de um portfólio digital com as produções dos alunos, apenas 
para visualização das produções, e/ou um canal no Youtube oficial do curso (com os 
comentários desabilitados) 

Nina – destaca a questão da diretório acadêmico (DA) dos cursos superiores, importantes 
para a avaliação do MEC 

Marcelo – pergunta da atualização do PPC, questiona a redução de pré-requisitos, redução 
de disciplinas. Marcelo expõe a grade curricular. 

Caroline – relata conversa com os alunos do curso sobre ter mais português no curso 
(exigência dos alunos), de se possibilitar projetos de ensino em LP, por fora, ou oferecer 
disciplina eletiva. 

Marcelo – diz que a questão da disciplina eletiva tem que ser observada, pois o PPC não 
prevê. 

Marcelo - sugere mudança da ordem de algumas disciplinas e revisão de algumas ementas. 

Nina – pergunta se alguém tem mais alguma consideração 

Caroline - sugere dois semestres para a LP, ou a criação de uma disciplina eletiva de LP 

Daniel – sugere que façamos apenas pequenos ajustes no PPC e que se deixe questões 
fundantes para mais além 

Caroline – sugere a criação de projetos de ensino de LP para suprir as demandas imediatas 
das turmas do curso 

Nina – sugere para a próxima reunião se debruçar sobre a questão dos pré-requisitos das 
disciplinas 

Nina – sugere compartilhar pastas no drive com os currículos Lattes documentados dos 
professores, mais os documentos comprobatórios dos cursos EAD, exigidos para as 
disciplinas à distância 

Marcelo – sugere conferir quais documentos comprobatórios são importantes para o MEC e 
o período dos documentos comprobatórios 

Sara- pede um resumo da reunião, pois chegou atrasada a mesma 

Nina - pergunta se há mais alguma dúvida, contribuição, etc. 

Assim finda a reunião, às 17:07. 

Nada mais a ser tratado, a Coordenadora Nina declarou encerrada a reunião às 17h07min. 
E, para constar, eu, Caroline Pires de Castro, lavrei a presente ata, que, após lida e aprovada, 

segue por mim datada e pelos presentes assinada. Alvorada, seis de maio de dois mil e vinte. 

 


